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Chers frères ! JE SUIS ADAMA !

Poursuivant notre voyage à Telos, je vais commenter le chapitre 5 du livre premier.

Vous pouvez voir que certaines dates ont été mises dans le livre et ces dates sont déjà

loin, elles sont restées dans le passé, je peux même dire dans un passé lointain. Est-ce

que c’est pour perdre espoir, est-ce que c’est pour discréditer le fait que vous allez

réussir ? Non, pas du tout. Si c’était vrai, je ne serais pas là, je ne ferais pas ce travail

avec chacun d’entre vous. Ne vous attachez pas aux dates, aux moments. Vous devez

chacun suivre votre propre cheminement, suivre votre propre chemin vers la lumière.

Vous ne serez pas tous dans la même vibration. Au fur et à mesure que vous élevez vos

propres vibrations, vous êtes transportés dans d’autres lieux, dans d’autres vies, dans

d’autres modes de vie. C’est comme si, à l’intérieur de la planète elle-même, il y avait

différents endroits où tous ceux qui acceptent, qui sont d’accord pour faire ce

changement, pour élever leurs vibrations, peuvent aller vivre d’une manière plus paisible

et beaucoup moins agressive de l’extérieur.

C’est pour cela que nous avons dit : beaucoup de changements vont se produire pour

chacun d’entre vous et c’est à chacun d’entre vous de se laisser porter par eux ou de les

contester. Beaucoup d’entre vous ont encore la peur au cœur, la peur du changement, la
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peur des séparations, la peur de tout ce qu’ils devront laisser derrière eux. Mais ce

chemin est un chemin lent, progressif où chaque jour vous ne vous en rendez pas

compte mais vous êtes déjà en train de lâcher prise. L’ego vous fait encore souvent croire

qu’il ne faut pas changer, qu’il ne faut pas lâcher prise parce que vivre quelque chose de

connu est plus confortable et plus sûr que de partir vers quelque chose dont vous ne

connaissez pas l’issue.

N’écoutez pas l’ego. L’évolution signifie toujours marcher sur des chemins qui n’ont

jamais été ouverts auparavant. Comment votre monde a-t-il été conquis ? Par ceux qui

se sont mis en route pour découvrir la nouveauté. Beaucoup ont péri en chemin, mais

beaucoup sont arrivés et se sont répandus sur votre planète justement grâce à ce

courage d’ouvrir de nouvelles voies. Non, dans le monde d’aujourd’hui, vous ne périrez

guère pour avoir choisi un nouveau chemin, à moins qu’il ne s’agisse d’un chemin sans

lumière ; vous aurez alors toutes les chances de périr. Mais si vous choisissez un chemin

de Lumière, ce chemin n’a pas de raison d’être, à une nuance près, à moins qu’il ne

s’agisse de la décision de votre âme. Mais l’évolution se fera toujours sur des chemins

jamais vus ou expérimentés auparavant, elle se fera toujours sur de nouveaux chemins,

des chemins totalement différents de ceux sur lesquels vous vivez aujourd’hui.

Il y aura des changements dans vos vies et il appartiendra à chacun d’entre vous de

choisir de les suivre, car ce n’est qu’à travers les changements que vous serez prêts à

chaque instant à avancer sur un nouveau chemin. Ne vous attendez pas à évoluer là où

vous êtes aujourd’hui. C’est comme si vous accédiez à de nouveaux étages (cette image

vous a déjà été transmise). La vibration des personnes place tout le monde au même

étage d’un grand bâtiment, et au fur et à mesure que les personnes élèvent leurs

vibrations, elles accèdent aux étages supérieurs, ne vivant plus avec ceux qui vibrent ce

qu’ils vibraient il y a quelque temps.

C’est ainsi que l’on monte dans l’échelle vibratoire pour atteindre des niveaux de plus en

plus élevés. Si vous atteignez des niveaux plus élevés, comment pouvez-vous rester au

même endroit que tous ceux qui vivaient avec vous au niveau précédent ? Il doit y avoir

des changements, des déplacements. Et cela se produira souvent dans la vie de chacun

de ceux qui choisissent de suivre la Lumière.

Pour revenir au chapitre, j’ai parlé de notre apparition. Elle dépend uniquement de la

vibration des êtres de cette planète. Ainsi, plus il y a d’êtres à des niveaux élevés, plus

notre arrivée à la surface se rapproche. Nous ne pourrons jamais apparaître au niveau le

plus bas car notre vibration… ce n’est pas qu’elle ne le permette pas, mais nous ne

voulons pas descendre aussi bas. Comme je l’ai dit, nous nous trouverons à mi-chemin

entre la quatrième et la demi-dimension.

Aujourd’hui, vous vivez pratiquement dans la quatrième dimension, ce qui est très

différent de l’époque où ce livre a été canalisé, mais vous devez encore élever la

vibration de l’ensemble pour qu’il puisse y avoir cette grande apparition, non seulement la

nôtre, mais celle de beaucoup d’autres. Et beaucoup se demandent : “Comment est ce
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quotient sur la planète ?” Je dirais qu’aujourd’hui il oscille beaucoup, parce que la grande

majorité est encore emportée par l’illusion de la Matrice, par l’illusion de ce qui est

présenté et commence à vivre dans la même vibration que celle qu’elle émet. Tant que le

Tout ne constate pas que tout cela est un grand piège et que le monde extérieur est un

peu différent, il faudra encore du temps pour que nous apparaissions.

Mais je peux vous dire que ce processus n’est plus entre les mains des humains de cette

planète. Le processus d’éveil ne dépend plus de vous, il est déjà en cours. Nous savons

donc que nous aurons bientôt un quantum de personnes qui pourront entrer en contact

avec nous et qui seront prêtes à faire l’expérience, non seulement de notre compagnie,

mais aussi de la compagnie de nombreux autres êtres. Peut-on dire que la grande

majorité de la planète en fera l’expérience ? C’est une réponse que je ne peux pas

encore vous donner, mais je ne peux que vous dire ceci : Poursuivez le voyage pour

élever de plus en plus d’étages dans ce bâtiment, parce que chaque fois que vous vous

élevez, quelqu’un qui se trouve au niveau le plus bas est incité à vous suivre.

En effet, beaucoup ne vous suivent pas parce qu’ils ne pensent pas que c’est possible,

mais lorsque certains vous voient évoluer, monter en vibration, ils commencent à croire

qu’ils en sont capables eux aussi, et l’éveil même de la planète les amènera là où il faut

pour élever cet étage aussi. Alors aujourd’hui, je dirais à chacun d’entre vous : Soyez

Lumière, parce que la Lumière éclaire et plus vous serez Lumière, plus vous éclairerez

de personnes ; et c’est un processus qui ne peut pas être arrêté et les ombres le savent,

d’où la tentative constante de vous écarter, de vous déséquilibrer, parce que lorsque cela

se produit, votre Lumière s’affaiblit et ceux qui étaient en arrière perdent leur point de

référence, et finissent souvent par être engloutis à nouveau par tout ce processus qui est

toujours là.

Alors, ce que chacun d’entre vous doit faire, c’est d’être Lumière et de regarder le

déséquilibre avec amour pour qu’il ne vous affecte pas. Lorsque vous sentez que vous

allez être déséquilibré, remplissez-vous de plus de Lumière. Faites un peu d’exercice.

Faites une connexion directe avec Gaïa et demandez : ” Ma mère Gaïa, augmente mon

énergie maintenant “, et vous verrez comment toutes ces tentatives tomberont par terre

et celui qui essayait de vous déséquilibrer ne comprendra rien, car soudain il ne saura

même plus ce qu’il a dit et reviendra lui aussi à l’équilibre.

Bientôt, mes frères, très bientôt, nous serons tous ensemble. Je ne dis pas que c’est à

vous d’attirer tout le monde. Le grand éveil, c’est justement de faire en sorte que les gens

vous voient, ce n’est pas l’inverse, mais plus vous émanerez de la Lumière, plus les gens

vous verront. Mais la capacité de voir la Lumière est en train d’être émanée sur cette

planète et c’est un processus merveilleux parce que beaucoup s’éveillent. Et bientôt, très

bientôt, tout ce que nous avons prévu se produira.
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